

opusdei.org

Des femmes courageuses

Le 7 juillet 1974, à Santiago du Chili, saint Josémaria, fondateur de l'Opus Dei, s'adressant à des jeunes filles, évoqua les saintes femmes dont parle l'Évangile.

7 mars 2012

Le 7 juillet 1974, à Santiago du Chili, saint Josémaria, fondateur de l'Opus Dei, s'adressant à des jeunes filles, évoqua les saintes femmes dont parle l'Évangile.

Mes filles, il y a une femme, que nous aimons tous beaucoup, c'est la Mère de Jésus et notre Mère, Notre Reine et Notre Dame, dont l'Évangile parle très peu. Il y a beaucoup de femmes dans l'Évangile et elles sont toutes charmantes: Il y a la femme cananéenne, bien déterminée, Marthe et Marie, qui savent accueillir le Seigneur. La mère de Jacques et Jean, qui, comme toutes les mamans, veut ce qu'il y a de meilleur pour ses enfants. Il y a ... nous continuons? Mes filles, je n'y ai pas trouvé de femme prévaricatrice, aucune femme qui rejette Jésus. Alors que les hommes fuient, que les hommes sont lâches, elles sont courageuses: au pied de la Croix, il y a des femmes. Et je tiens à vous dire que je compte beaucoup sur les femmes, je compte beaucoup sur vous; j'aime énormément mes filles.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/des-femmes-
courageuses/](https://opusdei.org/fr-cd/article/des-femmes-courageuses/) (5 avr. 2025)